
Stadt Halle (Saale) 
  

24.04.2008 
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N i e d e r s c h r i f t 

 
der öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des 
Betriebsausschusses des Eigenbetriebes Psychiatrisc hes 
Krankenhaus Halle am 28.11.2006  

 öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
 
 
 
 
 
Ort:    Psychiatrisches Krankenhaus Halle (Saale), Raum E17 
 
Zeit:    17:00 Uhr bis 18:30 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnehmerverzeichnis  
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Anwesend sind:  
 
Frau Dagmar Szabados Bgm  
Frau Ute Haupt Die 
Linkspartei. PDS 

 

Frau Hanna Haupt SPD  
Frau Eveline Eberhardt   
Frau Ilona Erge   
Frau Birgit Ernst PKH  
Herr Dr. Bernd Langer   
 
 

Entschuldigt fehlen:  
 
Herr Dr. Holger Heinrich CDU  
 



 - 3 - 

 

 1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 
Beschlussfähigkeit 

  
 2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
 3.  Genehmigung der Niederschrift des Krankenhausauschusses am 31.08.2006 
  
 4.  Vorlagen 
  
 4.1.  Informationsvorlage der Krankenhausleitung über die Ergebnisse zum 31.10.2006 
  
 5.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
 6.  Anfragen von Stadträten 
  
 7.  Mitteilungen 
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zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnun gsmäßigkeit der 
Einladung und der Beschlussfähigkeit 

_________________________________________________________________________________ 

 Frau Szabados stellt den ordnungsgemäßen Zugang der Einladung einschließlich der 
Vorlagen und die Beschlussfähigkeit fest. 
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zu 2 Feststellung der Tagesordnung 

_________________________________________________________________________________ 

 Zur vorgeschlagenen Tagesordnung –öffentlicher Teil- wurden keine Änderungen bzw. 
Ergänzungen angemeldet. Damit wurde folgende Tagesordnung –öffentlicher Teil- 
festgelegt: 
 
1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
  
 2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
 3.  Genehmigung der Niederschrift des Krankenhausauschusses am 31.08.2006 
  
 4.  Vorlagen 
  
 4.1.  Informationsvorlage der Krankenhausleitung über die Ergebnisse zum 31.10.2006 
  
 5.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
 6.  Anfragen von Stadträten 
  
 7.  Mitteilungen 
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zu 3 Genehmigung der Niederschrift des Krankenhausa uschusses am 
31.08.2006 

_________________________________________________________________________________ 

 Zur vorliegenden Niederschrift zu der Sitzung des Ausschusses am 31.08.2006 vom 
17.10.2006 gab es keine Ergänzungen bzw. Änderungen. 
 
 
 

 

 Abstimmungsergebnis:  einstimmig zugestimmt 
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zu 4 Vorlagen 

_________________________________________________________________________________ 
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zu 4.1 Informationsvorlage der Krankenhausleitung ü ber die Ergebnisse 
zum 31.10.2006 

_________________________________________________________________________________ 

 Frau Stracke-Ernst erläutert die dem Ausschuss vorliegende Daten zum Ergebnis und 
Belegung am 31.10.2006. Der Ausschuss nimmt die Informationen zur Kenntnis. 
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zu 5 Anträge von Fraktionen und Stadträten 

_________________________________________________________________________________ 

 Es wurden keine Anträge gestellt.  
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zu 6 Anfragen von Stadträten 

_________________________________________________________________________________ 

 Es erfolgten keine Anfragen durch Stadträte. 
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zu 7 Mitteilungen 

_________________________________________________________________________________ 

 Frau Szabados  informiert, dass unter Bezugnahme auf das Testat des Wirtschaftsprüfers 
zum Jahresabschluss 2005 des Krankenhauses durch den Fachbereich Rechnungsprüfung 
im Rahmen der Schlussberichterstattung 2005 noch einmal Ausführungen vorliegen. 
 
Frau Stracke- Ernst erläutert, dass insbesondere auf die Verwendung der pauschalen 
Fördermittel, die Prüfung der Sonderkasse und auf Einzelthemen ( u. a. Vergabe Leistung 
der Essenversorgung und Einsatz von EDV) eingegangen wurde. Im Rahmen der Prüfungen 
wurden in 2005 keine gravierenden Mängel durch den Fachbereich Rechnungsprüfung 
festgestellt. Es wurde lediglich noch einmal darauf hingewiesen, dass bezüglich der 
Sonderkasse bestimmte Prämissen ( z. B. die jährliche Kassenbestandsaufnahme durch die 
Verwaltungsleiterin und die Einhaltung der Limits der Bargeldbestände) eingehalten werden. 
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Für die Richtigkeit: 

Datum: 24.04.08 

 

__________________________   ____________________________ 
 


